

Miguel Oliver, secretario general de Pesca, no dijo nada nuevo en la rueda de prensa

Las conclusiones del Congreso de Palma, básicas para el sector corallero

L.S.

En nuestro diario de ayer y anteayer dimos amplia información sobre el problema que está planteando la extracción del coral en España y también de los puntos de vista de la administración, en nombre de la cual habló su máximo representante, Miguel Oliver, secretario general de pesca en primicia para El Día.

La rueda de prensa se redujo pues a una repetición de preguntas ya efectuadas por nuestro diario y contestadas por el secretario general y por Pedro Massó, director del «Programa del coral».

Resumiendo: habrá que esperar a que finalice el congreso para saber las conclusiones tanto científicas como administrativas del mismo que se aplicarán en España.

Los coralleros españoles que están faenando en aguas de Alborán- en la zona de aguas internacionales- princi-



palmente, con permiso de la administración lo hacen con artes provisionales y sólo para

saber hasta donde estas artes pueden ser empleadas o prohibidas.

Se tratará de crear una industria del coral en España para evitar que el coral español vaya a parar a otros países, como Italia, y así crear puestos de trabajo y una industria mas en nuestro país.

Se piensa que uno de los mercados potenciales puede ser Suramérica, puesto que el mercado europeo está bastante copado por los italianos.

A los buceadores españoles se les reunirá, después de Navidades, con el director del «Programa del coral» Carlos Massó, para tenerles al corriente de lo concluido después de las sesiones.

Las zonas con un coral de excelente calidad están localizadas en Almería, Costa Brava y la isla de Alborán y todavía no se sabe donde se fomentará la creación de la industria que trabaje el mismo.